

Titel	Einkommensabhängige Bußgelder für Geschwindigkeitsüberschreitungen		
AntragstellerInnen	Jusos Harz		
Zur Weiterleitung an	SPD-Bundesparteitag,	SPD-Bundestagsfraktion,	SPD-Landesparteitag Sachsen-Anhalt
<input checked="" type="checkbox"/> angenommen	<input type="checkbox"/> geändert angenommen	<input type="checkbox"/> abgelehnt	

Einkommensabhängige Bußgelder für Geschwindigkeitsüberschreitungen

Die SPD-Bundestagsfraktion wird aufgefordert, sich für ein einkommensabhängiges Bußgeld für Geschwindigkeitsüberschreitungen von mehr als 20 km/h einzusetzen. Die Höhe der Geldstrafe soll anhand des Nettolohns und der Anzahl unterhaltsberechtigter Kinder in Tagessätzen festgelegt werden. Dazu muss im Ordnungswidrigkeitenrecht die Möglichkeit zur Schätzung der Einkünfte wie im Strafrecht (§ 40 Abs. 3 StGB) geschaffen werden.

Die Höhe des Einkommens soll zur leichteren Festsetzung der Strafe in Klassen unterteilt werden.

Zur Weiterleitung an

SPD-Bundesparteitag, SPD-Bundestagsfraktion, SPD-Landesparteitag Sachsen-Anhalt